

ASTRO BASKET CLUB - siège 42 av. Frédéric Estèbe
gymnase -107, av Frédéric Estèbe - 31200 Toulouse
06 03 05 39 34
Mercredi 05 juin 2013



32

ASTRObulle

- - 2 et,
- Vice-championne

Chacun pourra y aller de son commentaire, de si ..., de regrets. Rodez a gagné en 2013. L'Astro n'a pu rééditer l'exploit de 2009 ou le même groupe était sacré championnes régionales devant ...

Rodez !!! séance oldies

Merci les filles, pour nous avoir emmené au All Stars de Colomiers, même si ce n'était pas au bout de vos rêves !!!

Merci encore à la Ligue et à tous les bénévoles qui ont œuvré sous la houlette de Cathy pour ce beau rdv de basket !
Merci au Club de Colomiers qui à mis à disposition salles et bénévoles.



Tatiana Amandine coach Benjamin
Myriam Mathilde Anne Sophie
Morgane Anne Sophie
Marianne Lucie
clémence

Nina, Cécile, Fanny

ASSEMBLEE GENERALE :

➔ à Arnauné. Vendredi 07 Juin à 18h00 Grande Salle , **A.G.**
nous ferons la synthèse de cette année écoulée, en parallèle des jeux seront mis en place sur la grande salle .

➔ L'A.G. sera suivie d'une collation style « repas de rue »

➔ à Arnauné Samedi se sera la fête du club, de 10h00 à 22h30
nous disposerons des 2 salles - Programme page suivante.

Réinscriptions : modalités simplifiées... Le certificat médical + le règlement seront les pièces nécessaires à votre adhésion. Pour les renouvellements les formalités seront simplifiées à l'extrême. Seulement vérification et mise à jour éventuelle de vos coordonnées. L'A.G. décidera du prix des cotisations.

Pour les créations ou mutations, un entretien avec les dirigeants

(Pierre pour l'école de basket, Micka pour les jeunes et Seniors, Antoine pour les loisirs) sera nécessaire avant toute démarche.

PAGES SUIVANTES :

Le programme de l'A.G.

page 2

Le passage en catégorie supérieure

page 3

C'est une spécificité club, après l'A.G. càd dès Lundi 10 Juin les joueurs changerons de catégorie, afin de nous préparer à les groupes à la future saison.

Dernières nouvelles : le déménagement à Toulouse Lautrec, le lycée, se prépare. Les services techniques de la Mairie s'y emploient. Nous ne connaissons les calendriers de reprise de saison que vers la fin Juin.

La finale des cadettes à Colomiers

page 4

Le Président de la FFBB à Colomiers et le projet des clubs toulousains

page 5

PLANNING ASSEMBLEE GENERALE

ASTRO BC 2012- 13

Vendredi 7 juin 2013 :

Assemblée générale à partir de 18h à la grande salle du gymnase Arnauné.

Un espace jeu à partir de 17h30 jusqu'à 20h30 à la petite salle pour les jeunes :

- Concours de tirs : Lucky Luke , Banque, Calife, 3pts
- Concours de dunk
- Et pleins d'autres jeux...

Un repas de rue à partir de 20h au sein du complexe Arnauné : chacun amène quelque chose afin de partager pour une soirée de convivialité.

Samedi 8 juin 2013 :

Journée basket pour tous les licenciés du club au gymnase Arnauné : Tournois

- Benjamins et Minimes de 10h à 12h
- Baby's de 10h45 à 12h
- Repas de 12h à 14h
- Ecole de basket de 14h à 16h30
- Gouter et récompenses de 16h30 à 17h
- Cadets, Séniors et Loisirs de 17h à 19h30
- Aperitif dinatoire à 20h
- Fin de la journée 22h30

A vos baskets les Astronautes pour deux jours de basket et de convivialité !!!



MAIRIE DE



TOULOUSE

www.toulouse.fr



FFBB

FÉDÉRATION FRANÇAISE DE BASKETBALL

catégories	1er entrainement	2ème entrainement
SG1 et SG2 (1996-...)	lundi 20h30 22h Arnauné	vendredi 20h30 22h Arnauné
SF1 SF2 et Cadettes (1997-...)	jeudi 20h 22h Arnauné	vendredi 19h30 21h30 Bazacles
Cadets (1997-98)	lundi 18h 20h Bayard	mercredi 16h15 17h30 Arnauné
Minimes garçons (1999-00)	mercredi 18h30 20h Arnauné	vendredi 18h45 20h30 Arnauné
Minimes filles (1998-1999-00)	lundi 17h30 19h Arnauné	vendredi 17h30 19h Arnauné
Benjamins (2001-02)	mercredi 17h 18h30 Arnauné	vendredi 17h30 19h30 Bazacles
Benjamines (2001-02)	lundi 19h 20h30 Arnauné	mercredi 13h30 15h Arnauné
Loisirs jeunes (2002-1999)	mercredi 15h 16h15 Arnauné	x
Poussins et Poussines (2003-04)	mercredi 18h30 20h lycée lautrec	vendredi 17h30 18h45 Arnauné
Mini poussins (2005-06)	mercredi 17h 18h30 lycée lautrec	samedi 10h 11h30 Arnauné
Baby's (...-2007)	samedi 10h45 12h Arnauné	x



31 EXPERTS CONSEILS

EXPERTISE COMPTABLE



www.31ec.fr

Crédit Mutuel
LA banque à qui parler



Commentaires finale CF1 : Rodez – ASTRO

Du sang, des larmes ... mais surtout des souvenirs inoubliables et la fierté de tout un club !

Elles ont eu la dernière possession, celle de la gagne, mais au final c'est Rodez qui est devant, pour 2 petits points, et qui prend ainsi sa revanche de la finale 2009. Pour nos filles la déception est grande, l'émotion immense ! Elles sont restées longtemps sur le terrain, inconsolables, au terme d'une finale d'une très grande intensité qui les aura vues passer si près du titre (égalité au score à l'entame de la dernière minute). Nul doute que ce match laissera des traces dans les corps mais surtout dans les têtes.

Heureusement, dès la fin du match et comme tout au long de celui-ci, leurs proches étaient là, nombreux comme toujours, et avec eux c'est tout un club qui était venu les soutenir pour leur dernier match d'une saison magnifique. Ce n'est que plus tard qu'elles réaliseront la joie qu'elles nous ont procurée ... car quel plaisir pour nous tous d'être là, grâce à elles, pour participer à l'événement majeur du basket régional.

Comme nous sommes fiers de leur parcours et de toutes ces joueuses qui ont toutes été à la hauteur de l'événement. Il y a les « historiques » : Myriam, la capitaine, et Tatiana qui ont livré une grande bataille en défense, près du cercle, pour contenir les plus grands gabarits adverses ; Cécile, trop tôt blessée, qui a du, pour cette finale encore, gérer sa frustration pour soutenir les siennes depuis le banc ; obligeant par là même Clémence à devoir aller au bout d'elle-même pour résister physiquement et mener seule le jeu ; et enfin Mathilde, exceptionnelle sur ce match, inarrêtable en attaque malgré un genou et un coude en sang. Puis il y a celles qui ont rejoint et renforcé ce groupe : Morgane et Nina qui ont su prendre leurs responsabilités au shoot, Marianne si précieuse au rebond, Lucie intraitable en défense, Fanny entrée en jeu dans les moments chauds sans se laisser impressionner et enfin Amandine et Anne-Sophie supportrices aux premières loges pour ce match.

Enfin un très grand bravo à Benjamin pour avoir mené cette équipe jusque-là, pour l'avoir parfaitement préparée et pour la qualité du jeu produit.

Merci coach, merci les filles



Vos supporters



A Colomiers encore ! par Alain Malinowski – Président du TOAC

Rencontre avec Jean-Pierre Suitat (président FFBB), Cathy Giscou (Ligue), H. Faucon (CD31)

Samedi matin nous avons rendez-vous avec Jean-Pierre Suitat grâce à Cathy qui avait organisé ce rendez-vous pour un échange informel sur notre projet des 10 clubs toulousains. Le Tropik et Casselardit n'avaient pas pu se joindre à nous pour des raisons personnelles, mais tous les autres présidents étaient présents autour de la table. Dans un premier temps nous avons présenté notre projet qui a retenu son attention car il est dans la droite ligne des projets de la FFBB. Puis nous avons longuement échangé sur les possibilités que vont nous apporter les coopérations de territoire pour les saisons à venir. Nous allons maintenant pouvoir construire dans ce cadre nos différentes coopérations. Le comité était aussi représenté en la personne d'Hervé. Prochaine étape le 28 juin pour la préparation du dossier coopération des clubs toulousains avec l'aide du comité et de la ligue.



Les coopérations toulousaines à l'ordre du jour : NDLR

La Fédération FBB est en train de mettre noir sur blanc les CTC (coopérations territoriales de clubs), règlement à paraître aujourd'hui !

A l'initiative des clubs, en concertation avec le comité et la Ligue, elles seront prévues pour regrouper des clubs autour de projets sportifs cohérents.

*Ces projets devraient aussi permettre de **développer le BasketBall**, à 2 ou 3 clubs sur une ligne directrice à moyen terme.*

Les C.T.C. seront fondées sur des écoles de minibasket propres à chaque club et qui constituent un maillage du territoire, et permettent d'ancrer les valeurs de clubs.

La formation, des joueurs, des entraîneurs, des officiels seront autant d'axes de travail autour desquels il y aura lieu de travailler ensemble.

Du débriefing « resto » à Noël avec Bernard Gava – Vice Président de la FFBB – qui nous lâchait à ce sujet « foncez », nous avons amené sur un plateau à J.P. Siutat « qui buvait du petit lait », non pas un projet ficelé, mais une envie réelle de hisser le basket toulousain intramuros un peu plus haut !

Affaire à suivre.